



南部町立南部中学校 学校だより 第8号

チーム南部中

令和5年7月21日(金)
校長 秋山 欣仁

1学期終了 充実した夏休みを！

本日で73日間（1年生は72日間）の1学期が終了しました。終業式では各学年と生徒会の代表より1学期の反省と夏休みの抱負が語られました。4人とも自分の言葉でしっかりと気持ちを伝えることができました。明日から土日を含め34日間の夏休みが始まります。それぞれの学級・学年・部活動、そして個人で1学期を振り返り、反省点を改善し更に高められるような夏休みを過ごしてほしいと思います。

【1年代表 瀧井 さん】

違う小学校の友だちと仲良くなったり、先輩方とともに南中生の仲間入りができたりしたように感じます。2学期は楽しみにしている輝城祭をみんなと協力して成功させたいです。

【2年代表 小池 さん】

フリートークの取り組みを通し、男女関係なく話せることが多くなりました。その結果、学級役員を中心に気兼ねなく呼びかけ合えるようになりました。2学期は輝城祭を頑張りたいです。

【3年代表 切金 さん】

3年生となり下級生を引っ張っていく場面が多くなりました。コロナの制限もなくなりもとに戻ったとはいえ、私たちにとっては、はじめてのことも多いので最上級生としての自覚を持ち、しっかり考え行動していきたいです。

【生徒会代表 四條 さん】

それぞれの学年で成長できた1学期だったと思います。2学期は「相手の顔を見ながら大きな声であいさつができる」ようにすることを生徒全員で心がけていきましょう。

《1年国語の授業「吟行」》

てまりばな
手鞠花

ゆれて知らせる 通り雨

熊王彩吹

6月22日(木)に1年生が国語科の授業で内船公園(あじさい祭)を訪れ、ボランティアの方々によって育てられた満開のあじさいを觀賞しながら俳句を詠む「吟行」を行いました。あいにくの小雨の中ではありませんでしたが、あじさいの葉に滴る雨露がとても風情があり、訪れた生徒はそれぞれの感性をはたらかせながら、5・7・5の文字に思いをしたためていました。創作した作品は輝城祭や町の文化祭に展示する予定です。



《3年親子進路学習「高校説明会」》

6月23日（金）に3年生とその保護者を対象にした親子進路学習「高校説明会」を開催しました。3年生の現在の進路希望や過去の卒業生の進学者数を考えて、7つの高校の先生に来ていただき、それぞれの高校の教育内容や特色、進路状況などを説明していただきました。

今後は、オープンスクールや学校説明会が高校ごとに開催されます。様々な情報を集めて、自分の個性を生かすために最もふさわしい進路先を見つけてほしいと思います。



《避難訓練と保幼小中合同引き渡し訓練・中学生自主防災組織の編成》

6月30日（金）、震度5弱の地震が発生したという想定での避難訓練と保・幼・小・中合同の引き渡し訓練を実施しました。午後3時にお迎えをお願いする安心メールを送ると、次々に保護者の方々が生徒を迎えに来てくれました。保護者の皆様のご協力に感謝いたします。

また、昨年度より中学生として地域に貢献することを大切にしようと、自主防災組織を立ち上げました。具体的には、初期消火活動、高齢者の避難支援、炊き出し補助…などが考えられます。昨日のエリア防災会合同会議で区長の皆様にはお話しさせていただきましたが、夏休みに、各区の中学生の防災リーダーが区長さんのお宅にあいさつに伺うことになっています。災害時にどんな活動をしてくれたらありがたいか話をしていただけたら幸いです。



《2年職場体験》

7月5日（水）、2年生が「職場体験学習」を行いました。これはキャリア教育の一環で自分の興味のある職業について実際に体験することで、働くことの意義などについて考える取り組みです。当日は2年生47人の生徒が15の事業所を訪れ貴重な体験をさせていただきました。今回の体験を家庭でも話題にさせていただけると幸いです。受け入れてくださった事業所の方々に心より感謝申し上げます。



『道の駅 とみざわ』での体験

《ソフトテニス県大会》

7月1日（土）にソフトテニスの県選手権大会が石和中央テニスコートで行われ、本校からは支部予選を勝ち抜いた男子4ペア、女子3ペアが参加しました。どのペアも健闘したものの、残念ながら初戦で敗退してしまいました。しかし、南部中が一つになり大きな声で応援する姿は素晴らしく、聞いていて誇らしい気持ちになりました。応援に来てくださった、たくさんの保護者の皆様、本当にありがとうございました。

